

# MJC : ça repart à la hausse

**JEUNESSE** La dernière assemblée générale de la Maison des Jeunes et de la Culture de Lisle-sur-Tarn a permis de mettre en évidence un dynamisme retrouvé au sein de la structure.



Une gouvernance collégiale pour faire fonctionner la MJC © Jean-Jacques Lherm

**L**e conseil d'administration de la Maison des Jeunes et de la Culture a invité ses intervenants et adhérents à assister à l'assemblée générale, dernièrement, en présence de la directrice de la Fédération départementale des MJC du Tarn, Marie-Pierre Poitevineau, et d'élus de la ville. Une réunion particulièrement dynamique qui a permis de constater que la période d'incertitude traversée, il y a quelques années, fait aujourd'hui partie du passé. Le travail considérable pour redresser les comptes a permis à la

MJC de retrouver son dynamisme, et ainsi intéresser davantage la population. La gouvernance collégiale a pleinement fait ses preuves, et le conseil d'administration fut renouvelé dans son intégralité.

## Un choix d'activités pour enfants et adultes

Les thèmes proposés se divisent en 10 activités ouvertes aux enfants avec neuf intervenants, et 24 activités pour les adultes avec 20 intervenants. Toutes sortes de danses y sont enseignées (africaine, zumba, sévil-

lane), musique (guitare, percussions, batterie), arts plastiques, yoga, gym, boxe, tai chi, marche nordique... qui ont intéressé pas moins de 372 adhérents en 2025, un chiffre qui repart à la hausse. Les cotisations n'augmenteront pas en 2026, pour permettre à la MJC de proposer des activités à prix « populaire » et ainsi jouer le rôle culturel qui est le sien dans la ville. Comme s'est plu à le rappeler Marie-Pierre Poitevineau, la MJC de Lisle-sur-Tarn participera à la rencontre artistique, le 4 avril à Técou, avec sa section breakdance enfants.

*Jean-Jacques Lherm*